

警 察 署 協 議 会 会 議 録

東警察署協議会

開催年月日時	平成6年4月16日 午後3時00分 から 同 日 午後3時50分 まで	
開催場所	東警察署5階武道場	
出席者	警察署協議会	会長以下13名
	警 察 署	署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官 地域管理官、刑事管理官、交通管理官 総務第一課長、総務第二課長
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、お忙しい中、警察署協議会に御出席いただき、大変感謝している。 ○ 新年度が始まって、4月から春の交通安全キャンペーンも行われており、交通事故の少ない世の中になればと願っている。 ○ 皆様からたくさんの意見を頂きながら、より安全で、より生活しやすい東区の実現を目指して活動していこうと思っているので、よろしく願います。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本年3月、警察本部交通部長より着任し、東警察署が警察署長としての初めての勤務地となる。 ○ 東区は、県下行政区の中で最も人口が多く、国際色豊かである。また、進行中の区画整備事業もあり、今後益々街が発展する場所であるので、組織一丸となって東区の安全安心を守っていきたい。 ○ 警察署協議会は、協議会の皆様から貴重な意見を聞く、大事な機会である。皆様から忌憚のない御意見を頂戴し、良い協議会になればと思っているので、よろしく願います。 <p>【東警察署幹部による自己紹介】</p> <p>【東警察署協議会委員による自己紹介】</p> <p>【情勢説明】</p> <p>東警察署の交通情勢について（交通管理官）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 令和6年3月末現在の人身交通事故の発生状況について 		

議 事 概 要

- ・ 春の交通安全県民運動の活動状況について

【質疑応答】

- 委員から「本年3件目の死亡事故が発生したことは悲しい現実である。事故の原因は何か。」旨の質問があり、交通管理官から「事故原因については現在捜査中である。」旨の回答があった。
- 委員から「信号機のない横断歩道において、歩行者がいるにもかかわらず車両が停車していないことがある。これは事故に繋がるのではないか。」旨の意見があり、交通管理官から「本意見を参考にして、今後も歩行者妨害の取締りを強化していく。」旨の回答があり、署長から「県警として、歩行者妨害の取締りを強化している最中である。警察官が全ての交差点に立つことは難しいので、住民の方からは物足りないと感じるかもしれないが、今後も目を光らせて取締りを行っていく。」旨の回答があった。
- 委員から「管内に時間帯で一方通行の道路があるが、昼間は離合する車両が多く、歩道幅は狭い。付近には高齢者も多いため、危険である。何らかの対応が必要ではないか。」旨の意見があり、署長から「詳細な場所を確認し、対応を検討していく。」旨の回答があった。
- 委員から「これから見学に行く箱崎宮前交番の見所があればお願いします。」旨の意見があり、地域管理官から「昔の交番のイメージを一新した、住民にとっても立ち寄りやすい交番となっている。良い職場環境で勤務することは、勤務員にとっても生き生きと仕事をすることが出来るので、素晴らしい交番となっている。」旨の回答があり、署長から「小松町交番と比べると、敷地面積は約4倍、延べ面積は約3倍と格段に広がっている。また、警察本部自動車警ら隊が常駐できるようになり、女性警察官が泊まれるように整備した。地域住民にとっても安全安心が実現できる施設となっているので、この後予定している見学で体感してもらいたい。」旨の回答があった。
- 委員から「令和4年4月、九大跡地で遺体が発見された事件について、その後の捜査の進捗状況はどうなっているのか。」旨の意見があり、署長から「その事件は難航しているが、継続捜査中である。」旨の回答があった。

【事務連絡】

総務第二課長より、次回の警察署協議会は令和6年7月に開催予定である旨の説明があった。

【令和6年度副会長についての協議】

令和6年度の新副会長について協議し、承認された。